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Посёлок Цимлянский – один из двенадцати муниципальных образований нашего района. Раньше,
ещё в советские времена, здесь был опхоз «Темнолесский», большие сады и пастбища. Местное
население, в основном, занималось животноводством. В опхозе развивалось растениеводство и
животноводство. Не стало Союза, пришёл в упадок и опхоз, многие жители остались без работы. Но
сегодня Цимлянский возрождается, жители, которые уезжали на заработки, возвращаются в посёлок.
Елена Владимировна Тихонова – глава муниципального образования Цимлянского сельсовета
рассказала о жизни посёлка сегодня и о планах на будущее. 
– Наш посёлок уникален тем, что он находится на самой высокой точке Ставропольской
возвышенности. Природа радует своими крас  
ками круглый год. На территории произрастает большое количество редких и исчезающих растений,
занесённых в Красную книгу. Холмы и возвышенности плавно переходят в просторные степи. А ещё у
нас большое количество природных родников, гигантских елей и многообразие деревьев и
кустарников, – делится Елена Владимировна. 
– Елена Владимировна, вы второй год в должности главы муниципального образования Цимлянского
сельского совета. Что за это время было реализовано, что в планах? 
– Полгода я была исполняющей обязанности главы МО, и всё это время я вникала в суть работы, в
сферу деятельности. Придя на пост главы, определила для себя основные направления в работе.
Первое – ремонт здания администрации. Думаю, с этим практически справились. Но поначалу были
,конечно, ужасные условия: не было внутреннего ремонта, отсутствовало отопление, медленный
Интернет. Первое, что я сделала, – 
создала комфортные рабочие места. 
Газификация здания администрации была начата ещё в 2011 году, но мне потребовалось больше
года, чтобы привести всю документацию в соответствие. И в ноябре 2017 нам был подключён газ. А с
января этого года изменили интернет провайдера, это ещё один плюс. 
– С какими проблемами вы столкнулись за время вашей работы? 
– У нас в поселении есть большой плюс – свой водопровод. Цимлянский находится на местности, где
множество подземных родников. МУП «Коммунальщик», предприятие, которое снабжает нас водой,
было убыточное. Обосновывалось это тем, что были постоянные порывы системы и потери воды.
Сейчас вопрос с водоснабжением решён – отличный напор воды. И даже при аварии или отключении
электроэнергии люди не сидели без воды. Мы сделали резервные запасы, рассчитанные на 4 – 5
часов потребления всеми жителями. 
У нас не было градообразующего предприятия. На территории существовало ООО «Цимлянское», ноООО
практически не работало. С апреля прошлого года у нас появился новый инвестор – агрохолдинг
«Степь». Это огромный плюс для нашего посёлка – появились рабочие места для местных жителей.
Востребованы многие профессии – водитель, комбайнер, механизатор. Инвестор принимает активное
участие в жизни поселения – участвует в социально значимых мероприятиях, оказывает помощь в
благоустройстве муниципального образования. 
– Насколько известно, бюджет практически во всех МО – дотационный. Как справляетесь с
дефицитом? 
– В этом году бюджет муниципального образования составляет около 9 млн рублей. Это содержание
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13.01.2022 16:06 Новую объездную
в Ставрополе планируют проложить
по кромке Русского леса
13.01.2022 14:11 Три школы Ставрополя
проверили после анонимных
сообщений о минировании
13.01.2022 10:20 Из-за ухудшения погоды
на дороги Ставрополья выехала
снегоуборочная техника
13.01.2022 10:30 В коммунальную
инфраструктуру на Ставрополье будут
вложены 300 миллионов в 2022 году
13.01.2022 10:50 Губернатор
Ставропольского края Владимиров
сообщил о первых случаях заражения
омикроном
13.01.2022 16:29 На Ставрополье обочины
дорог очистят от выброшенных
покрышек
13.01.2022 14:10 Глава Ставрополья:
Дорога Кисловодск – Сочи позволит
разнообразить отдых на Кавказе
13.01.2022 12:08 На Ставрополье решают
вопрос о строительстве двух приютов
для бездомных животных
13.01.2022 12:43 На Ставрополье
планируют увеличить производство
овощей открытого грунта в два раза
13.01.2022 13:52 В Ставрополе в 2022 году
модернизируют 17 светофоров
12.01.2022 13:19 Экс-мэра Ставрополя
Игоря Бестужего задержали в Минске
12.01.2022 15:44 Более 16 тысяч туристов
посетили Кисловодск на новогодние
праздники
13.01.2022 10:11 Денис Давыдов стал
зампредом правительства
Ставрополья
13.01.2022 13:34 В Ставрополе
в новогодние праздники выросло
число туристов
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Дома культуры, уличного освещения, оплата связи, Интернета, обслуживание различных программ
для полноценной работы специалистов, обслуживание улично дорожной сети и благоустройство
муниципального образования, развитие физической культуры и спорта, пожарная безопасность, ГО и
ЧС, охрана труда. По сравнению с другими муниципальными образованиями у нас, конечно,
маленький бюджет, но исходим из того, что есть. 
– Подскажите, а что касается участия в краевых и федеральных программах, те же самые «Местные
инициативы», «Комфортная городская среда», как обстоят дела в этой сфере? 
– Мы принимали участие в программе, основанной на местных инициативах, рассматривали три
проекта: строительство детской площадки возле ДК, ремонт фасада ДК и спортивный комплекс. К
сожалению, мы не добрали баллов и не прошли. 
Но мне всё же хочется, чтобы у нас в посёлке была многофункциональная спортивная площадка. 
Мы также стали готовить документы для участия в программе «Формирование комфортной городской
среды». 
А в 2017 поучаствовали в программе «Центр развития и национального достояния и спорта». И тут
повезло. Теперь возле Дома культуры стоят несколько видов спортивных уличных тренажёров: два
турника, лавка для пресса, скамейка. И в этом году будем участвовать ещё раз. 
– Несмотря на то, что посёлок небольшой, у вас практически всё есть: Дом культуры, библиотека,
детский сад, школа, магазины, участковая больница … Но я обратила внимание на то, что нет церкви
либо часовни… 
– Да, церкви нет. Но у нас есть небольшой приход. На данный момент нас обслуживает
священнослужитель из Дёмино. По большим праздникам проходят богослужения, прихожан
достаточно много. 
Просто так исторически сложилось, что у нас нет церкви. Инициативная группа поселения выступала
с этим вопросом ещё до меня, вроде бы и есть участок земли, выделенный под церковь, и спонсоры
были, но что то не сложилось. 
Я как глава знаю об этой проблеме, но пока ещё не дошла до этого 
вопроса – всё впереди. 
– Как местные жители отнеслись к достаточно волнующей весь край «мусорной» реформе? 
– Раньше вывозом мусора у нас занимался МУП «Коммунальщик». В связи с реформой с него были
сняты такие полномочия и с февраля 
2017 года мы стали работать с ООО «Полигон Сервис». То есть мы одни из первых МО, кто задолго доООО
выбора регоператора заключили договоры на вывоз ТКО. И сегодня, после реформы, нареканий к
нам никаких, у нас остался свой график вывоза. Оплата была 100 рублей с человека, сегодня 86,67
рубля. Мусоровоз заезжает и в посёлок Ясный. Контейнеров у нас нет, только пакетированный сбор.
Ведётся работа по организации вывоза ТКО из посёлка Новый Бешпагир. 
– Что в планах на этот год? 
– Конечно, хочется выиграть во всех программах, но это нереально. А если на чистоту, то надеюсь,
что МУП «Коммунальщик» в этом году расширит свой спектр услуг и будет заниматься не только
водоснабжением посёлка, а также благоустройством и другими направлениями. Планируем
установить ещё две детские площадки на территории. Конечно, работы много во всех направлениях.
Надеюсь, всё запланированное получится. 
– Спасибо за интервью. 
Подготовила Е. Кузнецова. 
Фото автора.
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13.01.2022 14:24 Электротранспорт и
маршрутные такси планируют
обновить на Ставрополье в 2022 году
13.01.2022 13:11 До 2030 года
между Ставрополем и КМВ планируют
запустить скоростной поезд
13.01.2022 10:49 Мораторий на систему
QR-кодов на Ставрополье могут
продлить
11.01.2022 12:08 В Ставрополе из школы
эвакуировали детей и педагогов из-
за ложного сообщения о минировании
12.01.2022 17:34 Глава Ставрополья
проведёт ежегодную пресс-
конференцию 13 января
13.01.2022 14:16 Ветер до 30 метров
в секунду прогнозируют
на Ставрополье в пятницу
12.01.2022 21:06 Спецтехника
Ставрополья готовится к весенним
полевым работам
13.01.2022 12:04 На Ставрополье
планируют развить международное
авиасообщение
13.01.2022 15:00 На Ставрополье решают
проблему бездомных животных
13.01.2022 15:17 Погашенные долги
по налогам увеличили бюджет
Кисловодска на 35 миллионов рублей
13.01.2022 12:27 В 2022 году
на Ставрополье планируют привлечь
инвестиции на 270 миллиардов рублей
11.01.2022 09:05 Компания из Чечни
подала иск на 380 млн к поставщику
яблок из Ставрополя
12.01.2022 10:56 Сергей Перцев покинул
пост главы Минераловодского округа
13.01.2022 15:37 Глава Ставрополья
Владимиров опроверг свой уход
на повышение в Москву
12.01.2022 14:38 Глава Ставрополья
поручил создать резервы
медикаментов для пациентов с COVID-
19
Все новости на 16:53
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Погода

 

Свежие записи
До конца 2024 года на Ставрополье
создадут ещё 242 центра «Точка
роста»

На развитие сельских территорий
Ставрополья в 2021 году направлено
более 540 млн рублей

Свыше 91,1 тысячи человек
выздоровели от COVID-19 на
Ставрополье

Более 220 пациентов выздоровели
на Ставрополье за сутки от COVID-19

Более 200 детей-сирот Старополья
получат квартиры до конца года

Свежие комментарии
lawn mower battery operated к записи
Около 1 млн туристов посетили
Ставрополье с начала года

tadalafil sublingual vs oral pills к записи
В Ставропольском крае ежедневно
фиксируется свыше 300 новых

Еще смайлы
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случаев заболевания
коронавирусной инфекцией.

levitra free sample к записи Порядка
восьми тысяч учебных мест появится
на Ставрополье

buy levitra к записи Аграрии
Ставрополья завершают уборку
гречихи

levitra 20mg price in usa к записи
Около 1 млн туристов посетили
Ставрополье с начала года

Архивы публикаций
Архивы публикаций Выберите месяц

ЯНВАРЬ 2022

Пн Вт Ср Чт Пт Сб Вс

« Дек   

 1 2

3 4 5 6 7 8 9

10 11 12 13 14 15 16

17 18 19 20 21 22 23

24 25 26 27 28 29 30

31  

Опрос

Извините, в настоящее время нет
доступных опросов.
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